

7 SEPTEMBRE, ENSEMBLE CONTRE LE COUP DE FORCE DE MACRON !

Le Nouveau Front Populaire a gagné les élections législatives. Macron refuse de reconnaître ce résultat. Le respect du vote est un principe fondamental de la démocratie. Mettons fin à cette dérive autoritaire !

Mobilisons-nous partout pour obliger le Président à respecter le choix du peuple pour :

- le SMIC à 1600 euros
 - le blocage des prix
 - la retraite à 60 ans
 - la lutte contre le racisme
 - l'école gratuite
 - la reconnaissance de l'État de Palestine
- et l'ensemble du programme du Nouveau Front Populaire.



RDV LE 7 SEPTEMBRE

LIEU :

HEURE :

